

**INDONESIA SATU**

# Ari Suprpto Resmi Pimpin KONI Banyumas Periode 2025 - 2029

**Narsono Son - BANYUMAS.INDONESIASATU.ID**

Apr 12, 2025 - 23:24



*Ari Suprpto Resmi Pimpin KONI Banyumas Periode 2025 - 2029*

BANYUMAS - Ari Suprpto resmi terpilih secara aklamasi sebagai Ketua Umum Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Banyumas periode 2025 - 2029 dalam Musyawarah Olahraga Kabupaten (Musorkab) yang digelar di Gedung Graha Satria, Purwokerto, Kabupaten Banyumas, sabtu (12/04/2025).

Ia ditetapkan secara aklamasi setelah menjadi satu-satunya calon yang lolos verifikasi dan mendapatkan dukungan mayoritas anggota KONI.



Ketua Tim Penjaringan dan Penyaringan (TPP), Happy Sunaryanto, menyatakan bahwa seluruh proses penjaringan calon dilaksanakan secara transparan dan sesuai prosedur.

“Dari tiga nama yang mendaftar, hanya Ari Suprpto yang memenuhi syarat administrasi dan memperoleh dukungan sah dari 33 anggota, jauh melebihi batas minimal 20 persen. Maka secara aklamasi beliau kami tetapkan sebagai Ketua Umum terpilih,” tutur Happy.



Sementara itu, Wakil Ketua TPP, dr. H. Tangguh Budi Prasetyo, menegaskan bahwa jalannya Musorkab berlangsung tertib, demokratis, dan tanpa hambatan.

“Alhamdulillah seluruh proses berjalan sesuai harapan. Ini menunjukkan soliditas internal KONI dan komitmen bersama dalam mewujudkan tata kelola olahraga yang lebih baik,” ungkapnya.

Dalam paparannya, Ari Suprpto menekankan pentingnya pembinaan olahraga yang berbasis keilmuan serta penguatan manajemen organisasi. Ia mengusung visi peningkatan profesionalisme pengurus, pengembangan infrastruktur olahraga yang berkelanjutan, serta sinergi lintas sektor melalui pendekatan sport science.

“Kami ingin memastikan bahwa atlet dan cabang olahraga di Banyumas berkembang dengan cara yang sistematis, terukur, dan modern,” Tandasnya.

Ketua salah satu cabang olahraga, Yudo F. Sudiro, menyampaikan harapan agar kepemimpinan baru dapat menghadirkan kebijakan yang lebih berpihak pada atlet.

“Atlet yang berprestasi di tingkat provinsi seharusnya mendapat kemudahan akses ke pendidikan tinggi yang berkualitas,” ucapnya.

Musorkab turut dihadiri oleh perwakilan Pemerintah Daerah Kabupaten Banyumas, jajaran KONI, serta seluruh pengurus dan ketua cabang olahraga dan Undangan lainnya.

Usai penetapan hasil, TPP membentuk tim formatur yang akan menyusun struktur kepengurusan baru dalam waktu maksimal 30 hari. Pengukuhan dijadwalkan berlangsung pada bulan Mei 2025 mendatang.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)